



Liebe Eltern, sehr geehrte Damen und Herren Erziehungsberechtigte,
zum Beginn der Pfingstferien hier Informationen zum Schulbetrieb ab dem 07.06.2021:

Durch die weiter sinkenden Infektionszahlen in Nürnberg werden weitere positive Auswirkungen im Schulbetrieb möglich.

Sollten die aktuellen Zahlen stabil bleiben, so werden wir die Unterrichtszeiten für die Klassen etwas erhöhen, so dass wir wieder der regulären Stundentafel entsprechen, die Notbetreuung muss weitergeführt werden. Ebenso ist ein Wiederbeginn des Fachunterrichts (Werken und Gestalten, Religion) geplant.

Sollte sich im Laufe der nächsten beiden Wochen eine stabile Inzidenz unter 50 ergeben, so werden wir zum regulären Stundenplan mit voller Klassenstärke zurückkehren können. Mögliche Einschränkungen (z.B. bei Sport, Religion, ...) sind uns noch nicht bekannt.

Wie die Veränderungen im Detail aussehen, wird die Schulleitung erst zum Ende der Ferien festlegen können. Sie bekommen dann die Informationen direkt von den Klassenlehrkräften. Ebenso werden die Veränderungen auf der Homepage der Schule veröffentlicht.

Die Kinder benötigen weiterhin für den Schulbesuch (Unterricht und Notbetreuung) einen negativen Test. Dieser wird im Regelfall in der Schule durchgeführt. Am Montag und am Dienstag in bewährter Weise durch das Praxisteam Dr. Kutlu-Gündogdu, an weiteren Unterrichtstagen Ihres Kindes per Selbsttest im Klassenzimmer.

Alternativ kann der Test auch in einem Testzentrum gemacht werden, z.B. im Nachbarschaftshaus Gostenhof. Dieser darf zu Beginn des Unterrichts nicht älter als 48 Stunden (bei Inzidenz über 100 nicht älter als 24 Stunden) sein.

Nicht getestete Kinder können nicht am Unterricht teilnehmen. Es kann auch kein Distanzunterricht angeboten werden, da die Lehrkräfte wieder täglich Unterricht im Klassenzimmer halten müssen. Fachlehrkräfte werden in der Notbetreuung benötigt.

Positiv getestete Kinder müssen sofort aus der Schule abgeholt werden. Die Eltern müssen unmittelbar Kontakt mit dem Gesundheitsamt der Stadt Nürnberg aufnehmen. Das Gesundheitsamt entscheidet dann über das weitere Vorgehen.

Wenn Sie in den Ferien ins Ausland verreisen, müssen Sie unbedingt die Einreisebestimmungen einhalten (Quarantäne, negativer Corona-Test, ...).

Wir hoffen wieder auf mehr Normalität und wünschen schöne Ferien!

Mit freundlichen Grüßen
gez. Markus Schmeiser, Rektor